



ALLEENSCHULE
GRUND- UND HAUPTSCHULE
MIT WERKREALSCHULE
KIRCHHEIM UNTER TECK

ALLEENSCHULE Grund- und Hauptschule
Jahnstr. 12 73230 Kirchheim unter Teck

Telefon: 07021/97041-0
Fax: 07021/97041-25
e-mail: schulleitung@alleenschule.de
http www.alleenschule.de

Stadt Kirchheim unter Teck
Frau Oberbürgermeisterin
Matt-Heidecker
Amt für Bildung, Kultur und Sport
Frau Goehler-Bald
Amt für Hochbau und
Gebäudewirtschaft, Herr Lempp

Aktenzeichen:Häf/Ro

Datum: 03.12.2019

73230 Kirchheim unter Teck

Siebter Antrag (Erstantrag 23.10.2006, Zweitantrag 02.02.2009, Drittantrag 16.12.2010, vierter Antrag 28.07.2014, fünfter Antrag 1.3.2016, sechster Antrag 1.3.2018)

Neuausstattung der Schulküche mit Speisezimmer

Ausstattung mit einer Dunstabzugsanlage

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Matt-Heidecker, sehr geehrte Frau Goehler-Bald, sehr geehrter Herr Lempp,

wie aus dem Protokoll des Jahresgesprächs vom 18.02.2019, das ich gestern erhalten habe (!!), zu entnehmen ist, beantragt die Alleenschule nunmehr zum siebten Mal die Neuausstattung der Schulküche mit Speisezimmer sowie die Ausstattung der Schulküche mit einer Dunstabzugsanlage.

Begründung:

Mit dem Umzug der Alleenschule vom Krautmarkt in das damalige Schlossgymnasium 1979 wurde die heutige Schulküche erstellt und eingerichtet.

Trotz guter Pflege sind **nach 40 Jahren** erhebliche materialbedingte Verschleißerscheinungen festzustellen, mit der Folge, dass ein funktionsgerechtes, hygienisches und sicheres Arbeiten immer schwieriger wird.

Jedes Jahr müssen Reparaturen durch die Bauhofschreinerei vorgenommen werden, die den Schulhaushalt belasten.

Nach erneuten Reparaturen stellte es sich heraus, dass der Aufwand immer größer wird, um die nötigen Hygienestandards zu erreichen und Funktionssicherheiten zu gewährleisten.

Beanstandet werden immer wieder:

- funktionsunfähige Schubladenauszüge, gebrochene Schubladenfächer
- ausgebrochene Türbänder, Scharniere und Gelenke
- stark beschädigte Resopalbeschichtungen
- stumpfe, abgenutzte und dadurch unhygienische Spülbecken
- beschädigte Spülunterschranke (abgeblätterte Beschichtungen)
- verfaulte Fußbodenabschlusskanten und Einlegeböden in den Spültischen
- extrem rostende Wasserrohre

Aufgrund dieser Mängel ist eine Neuausstattung der Schulküche und des angrenzenden Speisezimmers dringend erforderlich.

Außerdem besitzt die Küche außer den Fenstern keine Lüftung oder Ablufteinrichtung. Im Sommer kommt die Hitze der Südseite hinzu. Die Schüler schmoren somit buchstäblich im eigenen Saft. Deshalb ist aus unserer Sicht eine funktionstüchtige Dunstabzugsanlage ebenfalls dringend erforderlich.

Diese Bitten sind nicht neu. Seit Jahren gehören Sie zu meinen Haushaltsreden und Anträgen. Auch das Hochbauamt kennt die Problematik.

Die Schulküche wird von der Werkrealschule, den Vorbereitungsklassen und der Grundschule gleichermaßen genutzt!

Da die Alleenschule Werkrealschule bleibt, 3 Vorbereitungsklassen eingerichtet sind, der Bildungsplan der Grundschule ebenfalls Einheiten zum Thema Ernährung vorsieht und im Rahmen der Ganztagschule Koch-AGen angeboten werden, ist und bleibt die Küche für die schulische Arbeit weiterhin erforderlich.

Ich möchte Sie wiederholt freundlichst um Unterstützung des Antrags bitten.

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Häfele, Rektor